

En lucha permanente contra las plagas

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 18 Julio 2020 17:13

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 662



Hace 57 años, en julio de 1963, surgió el servicio fitosanitario de Cuba. El hecho, marcaría el nacimiento de todo un sistema que desde entonces, ha garantizado la protección fitosanitaria de nuestro país y enfrentado con éxito las agresiones imperialistas realizadas como parte de la lucha biológica.

Poco a poco, el sistema ha ido perfeccionándose, a partir de la creación de varios institutos y el desarrollo de importantes investigaciones.

El ingeniero Yoel González, jefe del departamento de Sanidad Vegetal de Pinar del Río, asegura que todo funciona como una gran red que da cobertura a todo el territorio nacional, y permanece vigilante para informar oportunamente y contribuir a la toma de decisiones, las medidas de alertas y avisos.

“La sanidad vegetal trabaja sobre todo por hacer cumplir el manejo integrado de plagas, que es la base fundamental para un equilibrio ecológico en la producción agrícola”, dice.

En ese sentido, explica que mantiene estrechas relaciones con la Defensa Civil y el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

“Nuestro sistema ha trabajado a lo largo de los años en la búsqueda de soluciones para disminuir las importación de productos químicos y

En lucha permanente contra las plagas

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 18 Julio 2020 17:13

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 662

lograr la inocuidad de los alimentos”, señala Yoel, y añade que en los momentos actuales, ello posee gran importancia, debido a la compleja situación económica originada por la pandemia de la Covid-19 y el recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos.

“La sanidad vegetal juega un papel esencial a nivel mundial y también en Cuba”, asegura.

En el caso de Pinar del Río, detalla que existen 12 Centros para la Reproducción de Entomófagos y Entomopatógenos (CREE). Además, cuatro estaciones de protección de plantas que abarcan los 11 municipios y un punto de frontera en María la Gorda, municipio de Sandino, que protege al territorio de la entrada de alguna plaga exótica.

En total, más de 400 personas, entre especialistas y técnicos, conforman el sistema de sanidad vegetal en la provincia, una valiosa fuerza que desde el surco, contribuye al desarrollo de la agricultura, el control de plagas y la obtención de producciones saludables.